



Klare Verhältnisse durch faire Finanzberatung

(ddp direct)Hannoversch Münden (news4germany) Die anhaltende Finanzkrise sorgt bei vielen Menschen in Deutschland für starke Verunsicherung. Nicht zuletzt deshalb, weil einige Finanzdienstleister durch schlechte Beratung in die Schlagzeilen geraten sind. Ein weiteres Thema, welches die Verbraucher verunsichert, ist das der für die Beratung fällig werdenden Provisionen. Manch einer stellt sich die Frage, ob eine Finanzberatung per Stundenhonorar abgerechnet werden sollte und ob sie sich dann in jedem Fall lohnt. Doch freie Finanzberater sorgen hier für klare Verhältnisse. Sie bieten oft nicht nur zu jeder Problemstellung verschiedene Lösungsmöglichkeiten mit unterschiedlichen Produkten an, sondern stellen erst dann eine Provision in Rechnung, wenn der Kunde sich für ein Produkt tatsächlich entschieden hat.

Diese Fairness, gepaart mit der Qualität der Beratung ist es, die der Verbraucher heute sucht. Familie Thies aus Hannoversch Münden ist bei AWD fündig geworden. Die vierköpfige Familie hat sich wie so viele andere Familien in Deutschland Gedanken um ihre finanzielle Zukunft sowie deren Planung und Absicherung gemacht. Bei der Durchsicht der Akten ihrer Finanz- und Versicherungsunterlagen war Christiane Thies verunsichert und fühlte sich, obwohl sie selbst in einer Steuerberatungskanzlei arbeitet, überfordert: Mit den Jahren sammeln sich wohl bei vielen Menschen Finanz- und Versicherungsverträge an, die nicht alle sinnvoll sind. Deshalb macht es Sinn, alle abgeschlossenen Verträge in gewissen Abständen noch mal professionell durchleuchten zu lassen. Also habe ich mich auf die Suche nach einer professionellen, persönlichen Finanzberatung überall im Bekanntenkreis umgesehen.

Ihr Ehemann, Jörn Thies, der als Schaltmeister bei einem regionalen Energieversorger arbeitet, konnte bei der Suche behilflich sein: Ein Arbeitskollege hat mir von konkreten Vorteilen berichtet, die ihm eine Beratung durch den Finanzdienstleister AWD gebracht hatte. Da bin ich neugierig geworden. Als er mir dann auch noch erzählte, wie viel Arbeit AWD ihm bei der Korrektur ungünstiger Verträge und der Neuorganisation seiner Finanz- und Versicherungsakten abgenommen hatte, war ich an einer Kontaktaufnahme mit AWD sehr interessiert.

Für Familie Thies war damit entschieden, Kontakt zum Finanzdienstleister AWD aufzunehmen. Nach mehreren Gesprächen mit der AWD-Beraterin Stephanie Völker aus Kassel und ihrem Team und deren eingehender Prüfung aller Finanz- und Versicherungsunterlagen der Familie, zogen die Eheleute Thies Bilanz: Durch unsere AWD-Beraterin Stephanie Völker und ihr Team wurde meiner Frau und mir aufgezeigt, wo wir versicherungstechnisch übersichert sind. Alle unsere Finanz- und Versicherungsunterlagen wurden systematisch durchforstet, professionell aufgearbeitet und analysiert. Durch die AWD-Beratung wurde uns im Einzelnen dargelegt, was man konkret besser machen könnte. Diese Verbesserungsvorschläge haben sich im Nachhinein auch als werthaltig erwiesen. Den Beratungsaufwand der AWD-Mitarbeiter haben die Eheleute als besonders fair empfunden.

Als positiv empfunden haben die Eheleute Thies außerdem, dass die Finanzberaterin Stephanie Völker nicht nur einen einzigen Lösungsvorschlag präsentiert hat. Mit einem solchen Verhalten wäre leicht der Verdacht aufgekommen, dass die AWD-Finanzexpertin ihnen genau dieses eine vorgeschlagene Produkt verkaufen wolle. Ich hatte nie den Eindruck, dass die AWD-Beraterin Stephanie Völker uns ein bestimmtes Finanz- oder Versicherungsprodukt verkaufen wollte. Immer präsentierte sie auch alternative Vorschläge. Wir konnten selber aussuchen, für welches der vorgeschlagenen Produkte wir uns entscheiden. Das hat mich von der Unabhängigkeit und Fairness dieser Art von Finanzberatung überzeugt, so Christiane Thies.

Shortlink zu dieser Pressemitteilung:
<http://shortpr.com/vfuho6>

Permanenter Link zu dieser Pressemitteilung:
<http://www.themenportal.de/unternehmen/klare-verhaeltnisse-durch-faire-finanzberatung-10854>

Pressekontakt

news4germany

Frau Nora Kerner
Lerchenweg 14
53909 Zülpich

info@news4germany.de

Firmenkontakt

news4germany

Frau Nora Kerner
Lerchenweg 14
53909 Zülpich

news4germany.de
info@news4germany.de

news4germany ist ein deutschsprachiger Nachrichtendienst. news4germany verbreitet Textnachrichten aus eigener Nachrichtenproduktion als unabhängige deutsche Nachrichtenagentur. news4germany arbeitet mit eigener Nachrichtenredaktion und achtet stets auf die Seriosität seiner Nachrichtenquellen.

news4germany ist ein Verlagsprodukt des Rechtsträgers:
Regio Beteiligungen GmbH, Lerchenweg 14, 53909 Zülpich, Amtsgericht Bonn, HRB 14018